
                                  

 

 ８日は、着任式、始業式の後、新担任の先生との出会いがあり、そして、 

早速授業が始まりました。始業式では、８年生の田代航輝さんが「決意のこ 

とば」を堂々と述べることができました。「７年生の時より一歩進めていか 

なくてはならない。」そう述べた航輝さん。本校の伝統ですが、原稿も見ず 

に素晴らしい決意表明でした。航輝さんに限らず、１６名全員がそれぞれの 

 

 

 

 

 

 

 

                目標をもって、それに向けこつこつと努 

力を重ねてほしいと思っています。 

 学校の階段掲示板に貼ってある「絆」の 

メッセージ（上記写真）。その周りをぐる 

りと１６名の名前が囲んでいます。人数 

は少ないけれども、だからこそ強い「絆」 

で結びつく集団であってほしいと思って 

います。私たち職員は、それをしっかり支えていきます。まずは、一つ一つの授業を大切にして、子ども達が「で

きた！」「わかった！」「そうだったのか。」「楽しい。」そういう声があふれる学級・授業を目指していきます。

人数が少ないと、「多様な意見が出ない。」とか、だから「深めあい。」「学びあい。」ができないとか、言われる

こともあります。確かに、そういうマイナスの面もありますが、それを上回るプラスの良さがあると信じていま

す。一人一人の子ども達としっかりと向き合い、決して「つぶやき」を見逃しません。できるようになるまで、

とことん付き合います。それは、子ども達にとっても「きつい」ことかも知れませんが、信頼してついてきてほ

しいと思っています。保護者の皆様のご協力をお願いいたします。 

 

校舎前の桜は満開 さあ！授業が始まりました。 

義務教育学校 黒島小中学校（黒島はまゆう学園） 平成３１年４月９日（火） 

文責：校長 惣田 正宏 
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ん
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ヒ
ー
ト
く
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新
し
い
家
に
引
っ
越
し
た
よ
！ 

三
月
末
、
運
動
場
に
広
さ
三
畳
間
程
度

の
飼
育
小
屋
が
完
成
し
ま
し
た
。 

そ
し
て
、
今
日
ヒ
ー
ト
く
ん
と
ラ
ビ
ち

ゃ
ん
の
引
っ
越
し
が
完
了
し
ま
し
た
。
担

当
の
先
生
か
ら
子
ど
も
達
に
お
世
話
と

掃
除
の
仕
方
の
説
明
が
あ
り
ま
し
た
。
併

せ
て
、
「
生
き
物
を
飼
う
」
と
い
う
こ
と

へ
の
責
任
に
つ
い
て
の
話
も
あ
り
ま
し

た
。
今
ま
で
狭
い
ゲ
ー
ジ
で
飼
わ
れ
て
い

た
う
さ
ぎ
の
ラ
ビ
ち
ゃ
ん
は
、
広
い
場
所

に
移
っ
て
、
嬉
し
そ
う
に
盛
ん
に
走
り
回

っ
て
い
ま
し
た
。
今
ま
で
玄
関
で
飼
っ
て

い
た
の
が
、
少
し
離
れ
た
場
所
に
な
り
ま

す
。
忘
れ
る
こ
と
な
く
責
任
を
も
っ
て
お

世
話
を
し
て
ほ
し
い
も
の
で
す
。 


